

JIS.CO.ID

Terus Laksanakan Safari Subuh Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Aug 30, 2023 - 10:04



Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk menjalin kedekatan dan mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu, Polsek Ciracap, AIPTU Bambang, kembali menggelar kegiatan

Safari Sholat Subuh berjamaah. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Agung Ciracap, Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi pada Rabu pagi, 30 Agustus 2023, dimulai pukul 04.45 dan berakhir setelah sholat subuh selesai.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh warga sekitar tersebut, AIPTU Bambang menjelaskan tujuan dari safari sholat subuh berjamaah ini. Selain sebagai ajang untuk saling berinteraksi dan mempererat tali silaturahmi, kegiatan ini juga merupakan sarana komunikasi dua arah antara kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan ini, warga diminta untuk turut serta dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam atau siskamling.

"Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Saling berkomunikasi dan bekerja sama adalah kunci dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif," ujar AIPTU Bambang.

Dalam sambutannya, AIPTU Bambang juga menyampaikan pesan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, terkait dengan program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta memupuk sikap agamis dan damai dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah ini disambut baik oleh masyarakat. Mereka merasa bahwa kehadiran kepolisian dalam acara ini tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai teman yang siap mendengarkan curhatan dan saran dari warga. Kegiatan ini dianggap sebagai langkah positif dalam menciptakan hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat.